

Danrem 082/CPYJ dan Forkopimda Pastikan Pos Pengamanan Natal dan Tahun Baru Siap Siaga

Basory Wijaya - MOJOKERTO.JURNALBIROKRASI.COM

Dec 24, 2024 - 20:47



Mojokerto,- Dalam rangka memastikan keamanan dan kelancaran perayaan Natal dan Tahun Baru 2025, Danrem 082/Citra Panca Yudha Jaya (CPYJ), Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S.Hub.Int., M.Hub.Int. beserta jajaran Forkopimda Kota Mojokerto melakukan peninjauan langsung ke sejumlah pos pengamanan yang telah disiapkan yang dilaksanakan pada Selasa (24/12/2024).



Dalam peninjauannya, Danrem 082/CPYJ, Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S.Hub.Int., M.Hub.Int. mengecek secara langsung kesiapan personel, peralatan, serta sarana dan prasarana yang ada di setiap pos pengamanan. Selain itu, beliau juga berdialog langsung dengan petugas yang bertugas untuk mengetahui kendala dan kebutuhan yang diperlukan.

Saat di hadapan media Danrem mengatakan bahwa “Kami ingin memastikan bahwa seluruh pos pengamanan telah siap siaga dalam menghadapi perayaan Natal dan Tahun Baru. Personel yang bertugas harus selalu waspada dan siap memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,”

“Kolonel Batara juga menghimbau mari kita kerja sama bersama masyarakat untuk mensukseskan perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 ini,” ungkapnya.

“Kami juga berharap dengan adanya peninjauan ini, keamanan dan ketertiban selama perayaan Natal dan Tahun Baru dapat terjaga dengan baik. Masyarakat dapat merayakannya dengan aman dan nyaman,” sambungnya.

Selain mengecek kesiapan pos pengamanan, Danrem juga memberikan arahan kepada seluruh petugas agar selalu menjaga kekompakan dan sinergi dalam menjalankan tugasnya.

Adapun pos pengamanan yang dikunjungi diantaranya, Gereja Santo Yoseph jalan pemuda Pemuda 7-11 Kel. Gedongan Kec Magersari, alun-alun Kota Mojokerto, Gereja Kristen Jawi Wetan jalan Piere Tendean nomor 35 Kel. Sentanan Kec. Kranggan, kantor Dinas Perhubungan Kota Mojokerto jalan Bypass KM 50 Kel. Meri Kec. Kranggan sekaligus dilanjutkan Pengecekan monitoring CCTV se Kota Mojokerto.

Turut hadir dalam pengecekan, Pj. Walikota Mojokerto Bapak Moh. Ali Kuncoro, S.STP., M.Si, Ketua DPRD Kota Mojokerto Ibu Ery Purwati, Sekda Kota Mojokerto Bapak Gaguk Tri Prasetyo, ATD., M.M, Dandim 0815 Mojokerto Letkol Inf. Rully Noriza, S.I.P., M.I.P, Dandempom V/2 Mojokerto Letkol Cpm Sigit Prabowo S.H., M.H.I, Kapolres Mojokerto Kota. AKBP Daniel Somanonasa Marunduri, S.I.K., M.H, Para Ka OPD Kota Mojokerto terkait dan Para Camat se Kota Mojokerto.(Penrem)